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内蒙古·首府 3

前11个月“一卡通”累计发放补贴18.2亿

食品小区抽检水样报告显示正常
居民仍有质疑

新报讯（记者 王利军） 自来水管道最近流出来
的水居然是热的，部分居民饮用后出现肚疼、拉肚子现
象，有的居民家养的乌龟和鸟莫名其妙地死亡……向自
来水公司和供热公司反映后得到一个惊人的答复：暖气
管道与自来水管道互相串水。12月18日，本报以《食品小
区：自来水管里流出暖气水！》为题，对发生在呼和浩特市
食品小区居民们近日遭遇的蹊跷事进行了报道。

12月18日上午，记者从呼和浩特市供排水有限责
任公司行政效能投诉中心了解到，食品小区送检水样
报告将于当天下午出来。当天下午，记者多次拨打该
中心热线96266询问食品小区抽检水样报告结果，工
作人员告诉记者报告还没有出来。17时30分左右，记
者再次拨打热线询问，工作人员说报告已出，经检测
自来水各项指标正常，居民可以放心饮用。

19日上午，食品小区居民向记者反映，在小区院
里看到了一份由国家城市供水水质监测网呼和浩特
监测站出具的检验检测报告，时间是12月18日，委托
单位是呼和浩特市供排水有限责任公司。报告显示，
该样品被检测项目结果无超《生活饮用水卫生标准》
GB 5749-2006标准限值的项目。

看到检测报告正常，居民们仍有疑议，他们担心的
是喝了不知多少天的暖气水是否对身体有危害？既然
相关部门查明是由于政府在对老旧小区改造施工时，
施工方把该小区暖气管道与自来水管道串联接通，导
致两趟管道互相串水，那么该失误应该由谁来担责？

另据居民反映，18日17时20分左右，不知是什么
单位的人来到该小区2号楼附近的管道井下，把与暖
气管道和自来水管道串联的支管锯开了。居民们想知
道以后是不是不会再有串水现象了，对方称永远不会
再有了。19日下午，记者就居民们的质疑拨打了负责
食品小区改造工程的玉泉区社区建设办公室电话，一
名工作人员称负责人朱宁不在，她不了解情况。

新报讯（记者 刘 惠）

12月19日，由呼和浩特市
委宣传部、市网信办主办
的2018呼和浩特市政务新
媒体推进会隆重召开。会
上发布了 《呼和浩特市
2018年政务新媒体发展报
告》，对全市各级政务新媒
体建设运营情况进行了梳
理和分析；请中国新媒体

大数据权威平台———清博
大数据发布了《呼和浩特
地区新媒体大数据分析》；
并对2018年度优秀政务微
博、优秀政务微信公众号、
优秀头条号和网上宣传呼
和浩特最佳组织地区和单
位、网上宣传呼和浩特突
出贡献单位进行了表彰。

据悉，呼和浩特市已

基本形成了市本级、旗县
区、乡镇（街道）三级政务新
媒体矩阵，为经济和社会发
展营造了良好的网上舆论
环境。2018年，呼和浩特市各
级各类政务新媒体累计发
文近15万篇，微博互动总量
4.8万次，微信阅读量超过
1236万，今日头条阅读量高
达3086万，“信息发布＋在线

服务”的政务新媒体模式，
取得了引人注目的成效。

会议要求，推进政务
新媒体建设，要成为同广
大群众交流沟通的新平
台，成为发扬人民民主、接
受人民监督的新渠道，切
实走好网上群众路线，唱
响网上主旋律，构建网上
网下同心圆。

火车东站实现“上进下出”单循环交通模式
新报讯（记者 查 娜） 12月19日，记者从呼和

浩特火车东站了解到，为更好方便旅客出行，营造良
好的交通出行环境，使交通客运管理更加科学合理，
自今年12月16日起，呼和浩特火车东站关闭二层落客
平台出口，形成“上进下出”的单循环交通组织模式。

据了解，东站站房整体设计结构为三层，旅客乘
降采取“上进下出”与“平进下出”相结合的运输组织
流线。既有落客平台最初设计是供送站车辆使用，限
停30秒，即送即走，出租车、公交车等均在地下换乘，
此前由于地下配套设施不完善，未能实现此功能。
2018年5月呼和浩特东站站前广场地下公交枢纽站正
式投入使用，经过一段时期的运营，已经完全具备实
现“进出双层、人车分流、地下中转”的现代化交通体
系的要求，所以车站将二层落客平台出口封闭，旅客
出站进入地下交通枢纽换乘其他车辆，形成“上进下
出”的单循环交通组织模式。

新报讯（记者 刘晓君）

12月18日，呼和浩特市公
安局公交分局向媒体发
布，经过历时1个多月的侦
办，呼和浩特市“10·18”系
列套路贷案件的7名涉案
嫌疑人全部被批准逮捕，
即将进入起诉阶段。该案
件涉案金额10万余元，破
获相关案件10起。

呼和浩特市公交分局
刑警二大队大队长兼扫黑
除恶办公室副主任张海峰
详细讲述了这一系列涉恶
案件的侦破过程。

10月18日上午，受害
人朱某某的母亲来到公交
分局报案称，他的儿子因
为借钱还不上，手腕被人
打骨折了。经过民警详细
了解，今年9月6日，着急用
钱的朱某某在朋友的推荐
下，从一家所谓的小额借
贷公司借了1万元，借款期
限为10天，利息5000元，如

果逾期还不上钱，约定日
违约金2000元。“但是，在
实际操作中，朱某某和该
借贷公司签订合同中的借
款数额却是3万元。放贷公
司这样做的目的，一是迫使
贷款人及时还钱；二是如果
贷款人不能及时还钱，放贷
公司在打官司时也能拿到
更多的钱。”张海峰说。

9月16日，朱某某的还
款期限到了，这家借贷公
司负责人把朱某某叫到办
公室，限时让朱某某还钱。
朱某某找朋友借了1000元
之后，以手机微信转账方
式转给该借贷公司，才得
以离开。9月28日，朱某某
因为没有及时还钱再次被
叫到借款公司，被借贷公
司的人将右手腕打骨折。

朱某某经过核算，除
了本金和利息1.5万元外，
截至9月28日，他欠借款公
司的违约金已高达2.4万

元，实在无力偿还，于是朱
某某的母亲到公安机关报
了案。

“接到报案后，分局扫
黑除恶办公室经过研判，
初步认定这是一起具有涉
恶性质的典型‘套路贷’案
件，并立即成立了以分局
政委郝玺成为组长的‘10·
18’专案组，结合案件情
况，按照调查、抓捕、审讯
等分工，全力展开攻坚行
动。”张海峰说。10月18日
22时，专案组民警在位于
回民区内的一处写字楼内
将涉案犯罪嫌疑人李某、
宋某、赵某抓获。随着案件
的深入，11月10~26日，又
有4名犯罪嫌疑人落网。

据了解，今年初，李
某、宋某、赵某在一起聊天
时，商议着干什么才能来钱
快，经过合计，最后他们租了
一间办公室，摆了几张桌子、
几把椅子，在没有办理任何

营业资质的情况下，通过散
发小广告就开门营业了。

警方在办案过程中依
法搜查其所在公司，发现
了李某等人的一个笔记
本，上面写着今年向外放
贷收益目标是300万元，下
一步的放贷目标将以首府
地区的高等院校学生为
主，将套路贷转化成校园
贷。

记者在采访中了解到，
“10·18”系列套路贷案件中
警方核实的就有10起案件，
除了朱某某的母亲报案外，
其他7位受害人都没有报
案，在警方找他们调查取证
时，有的受害人还有些抵
触，害怕遭到报复。

首府警方提示：切记
天下没有免费的午餐，不
要轻易相信无抵押、放款
快这样的广告语，一旦身
陷套路贷，一定要向警方
报案。

新报讯（记者 张巧珍

实习生 段 心） 记者19
日从呼和浩特市财政局了
解到，截至2018年11月底，
呼和浩特市通过“一卡通”
累计发放补贴资金18.2亿
元，其中农民补贴资金16.4

亿元，城镇居民补贴资金
1.8亿元。

在发放的各项种类补
贴中，社会保障类补贴资
金8.3亿元，占45.38%；农业
类补贴资金5.1亿元；占
27.82%；林业类补贴资金

1.9亿元；占10.42%，三类资
金占发放总额的83.62%，
涉及民生和农业的类补贴
资金占比较大。

据市财政局一位工作
人员介绍，财政补贴资金

“一卡通”发放的方式主要

是通过专门的管理系统，
将多部门管理、多渠道、多
形式发放的财政补贴资
金，采取国库集中支付的
方式，通过多家合作银行
将财政补贴资金直接发放
到为补贴对象开通的“一

卡通”银行卡上，杜绝了原
来补贴资金多部门管理、
发放渠道繁杂、发放形式
混乱、发放效率低下、资金
安全度不高等问题。更重
要的是避免了原来由于现
金发放、人员手工造册审

核管理的方式而容易滋生
的“雁过拔毛”式的腐败问
题，成为保护基层群众利
益杜绝“雁过拔毛”式腐败
问题的防火墙，实现了集
中管理、统一渠道、安全高
效的发放的功能和目标。

◎◎新闻追踪首府警方打掉一“套路贷”团伙

首府召开政务新媒体推进会

新报讯（记者 牛天甲）

12月19日11时许，在医科
大气膜馆呼和浩特队主帅
王波正在安排球队训练。
12月16日，呼和浩特队的
国内球员重新在呼和浩特
进行集结，备战新赛季。

在刚刚结束的2018赛
季中，呼和浩特队在最后一
轮惊险保级，成功的留在了
中甲联赛。但随后球队爆出
了欠薪，多名球员向中国足

协进行仲裁。面对种种问题，
王波告诉记者：“我们球队的
资金缺口大约有3500万元，
现在已经发放了1200万元，
向中国足协提出仲裁的球
员工资已经基本解决。预
计在本月底还有1000多万
元到账，另外的资金将于
明年1月初到账。只要在明
年1月15日中国足协对中
甲俱乐部进行最后审核之
前，我们把这些问题解决

了，球队在新赛季肯定会
有新的面貌和发展。”

在现场记者看到一张
新面孔，而雷卢德坤、陈方
舟不在球队训练队伍中。
王波说，陈方舟和雷卢德
坤已经成为自由身，前往
其他俱乐部进行试训。今
天来了一名新球员盛鹏是
一名门将，而侯哲、尹路、
刘天祺等一些国内球员也
将于近日到球队进行试

训。多利已经于梅县草签
了合同，新赛季很难留在
我们球队。而桑戈尔现在
是我们续约的最大目标，
他是我们球队的射手王，
在前场有着难以替代的支
点作用。前几日我刚刚出
国考察了一些球员，主要
以非洲球员为主。为了保
证外援们在球队中的良性
竞争和补充，我们下赛季
队中将有3名外援。

呼和浩特队冬训开启 新赛季将引非洲外援


